

BALONCESTO PLAY-OFF ASCENSO ORO

Derrota por la mínima a pesar de un mal encuentro

Los alcarreños siguen con las opciones intactas de pasar

Grupo Eulen Ávila	70
CEBA Guadalajara	69

Grupo Eulen Ávila: Fall, Diagne (8), Luettgerodt (13), Callenbach (5), Villena Navas (6), Herrero Gimenez (6), Pinto Hernández (15), Smits (2), González Calvo, Vicens Morey (10) y Boyer (5).
CEBA Guadalajara: Diop (9), Balmón (10), Medori (9), Arteaga (4), Llorente (16), Rodríguez (9), Markovic, Moreno (3), Fernández (5) y Nasarre (4).

Campo: Centro Usos Múltiples Carlos Sastre (Ávila)
Árbitros: Palomo Cañas, Martín-Bey Silva.
Parciales: 1er Cuarto 18-15; 2º Cuarto 19-17; 3er Cuarto 14-17; 4º Cuarto 19-20.

TEXTO: E. M.

El partido de ida de la eliminatoria de ascenso a Adecco Oro se ha salvado por la mínima en un partido en el que los nervios de los dos equipos protagonizaron el inicio del encuentro. Los abulenses comenzaron el partido con una ventaja de 8 puntos (16-8) que rápidamente consiguieron igualar los alcarreños. A pesar de no estar acertados en los rebotes, los de Cepeda se

llegaron a poner por encima en el marcador en dos momentos del partido: al final del segundo cuarto (23-24) y a seis minutos para el final (57-60). En ambos momentos los locales reaccionaron y le dieron la vuelta al marcador. Precisamente al final del encuentro el Grupo Eulen se fue por 7 puntos arriba que solventaron Segio Llorente y Balmón para dejar el definitivo 70-69.

El partido de vuelta será el próximo sábado, en el polidepor-

tivo San José a las 18.30 horas y se espera una gran entrada.

Cepeda

El técnico del CEBA, Ángel Cepeda, ha asegurado que "lo mejor del partido ha sido el resultado", y ha hecho hincapié en el "baño físico" que Ávila ha dado a su equipo en la faceta reboteadora (43 rebotes por 25 del Guadalajara). "Es casi un milagro que hayamos perdido de un punto con 18 rebotes menos".



Oscar Herrero avanza e intenta driblar a Manuel Rodríguez/ FOTO: CEBA GUADALAJARA

BREVES

Derrota del SM Empresas en casa

El SM Empresas Guadalajara Basket perdió esta semana por 72-82 en el Polideportivo San José frente al Illarcuris en un choque directo por la segunda plaza. Los de Román Peinado rompen la racha de triunfos y se alejan de conseguir ser subcampeones de su grupo de Primera Nacional esta temporada. A pesar del pinchazo

los alcarreños siguen cuartos de la clasificación a falta de cuatro jornadas para el final.

Brihuega y Sigüenza cumplen objetivos

El Brihuega FS se ha proclamado campeón del grupo IV de Segunda B tras su victoria de esta semana por 4 goles a 3 en el Virgen de la Peña frente al Cuellar. Los de Rubén Barrios con estos tres

puntos serán primeros de forma matemática a falta de cinco jornadas para la conclusión. Por su parte el Sigüenza FS consigue la permanencia matemática gracias a la victoria en la cancha del Sala Quinto por un gol a cuatro. El equipo de los Bodega se salvan cuatro jornadas antes del final del campeonato a pesar del mal inicio que tuvieron de curso, y demuestran el salto de calidad del equipo a pesar de la dificultad del grupo en el que han sido encuadrados este año.

BALONCESTO LIGA EBA

Otro paso para la permanencia

Alza Basket Azuqueca	87
Eurocolegio Casvi	74

Alza Basket Azuqueca: Ivan Fernández, Jorge Barra (19), Cristian Santiago, Pablo Cabrilla, Carlos García, Alvaro Rojas (17), Sergio Fernández (33) y Marino Rodríguez (18)

Eurocolegio Casvi: García (15), Muñoz (3), Sanchez Dominguez (12), García Rodríguez (8), Martín Ocón (4), Chapinal Martín (10), Ortega Fernández (5), Bell O'Connell (3) y De la Torre Lopez (14).

Campo: Polideportivo Municipal La Paz (Azuqueca de Henares)

Árbitros: Beaumud Molina, Sastre del Río.
Parciales: 1er Cuarto 16-17; 2º Cuarto 29-19; 3er Cuarto 19-18; 4º Cuarto 23-20.

TEXTO: E. M.

El Alza Basket Azuqueca consigue una importante victoria de cara a la permanencia de la categoría esta temporada. El rival no era el más propicio para conseguir el triunfo por el nivel mostrado por los madrileños durante todo el año. El gran protagonista tenía que ser el último fichaje azudense Rafa Molina, que empezó la temporada en Eurocolegio Casvi y la va a finalizar

en el Alza. Sin embargo el jugador no pudo participar en el choque y el resto de sus compañeros cogieron el testigo anotador. Brillante la actuación de Sergio Fernández que anotó 33 puntos con un 68% en tiros de campo y un 78% en tiros libres con 36 de valoración. También sobresalió en valoración Marino Rodríguez con 24, Alvaro Rojas 21 y Jorge Barra con 18. Los de Pepe Peinado comenzaron el partido con una diferencia de uno abajo en el marcador en el primer cuarto (16-17) pero que pronto remontaron con un parcial de más diez en el segundo cuarto (29-19), más uno en el tercero (19-18) y más tres en el último (23-20) para los 13 puntos de diferencia al final del partido. A los azudenses le quedan cinco partidos para terminar la temporada y están empatados a victorias con San Isidro y con una menos que Valencia. La próxima semana vuelven a jugar en casa, en La Paz, en esta ocasión frente a Estudiantes.

Variado fin de semana deportivo

Este fin de semana ha contado con amplia actividad deportiva en los municipios de Guadalajara. El Sotillo ha acogido la segunda prueba del II Circuito Mountain Bike Diputación Provincial después iniciarse la competición en Gargoles de la Arriba hace dos semanas. Además ha concluido el IV Circuito Provincial de Ca-

nicross Diputación de Guadalajara con la última prueba que le quedaba en el calendario competitivo. La carrera se celebró en Guadalajara sobre una distancia de 7.000 metros con un recorrido con una dificultad baja y un desnivel prácticamente inapreciable. La salida y la llegada se estableció en el Parque del Río Henares. Para promocionar este deporte se realizó una Carrera Popular Canina sobre un recorrido de 1.700 metros en la misma zona del canicross.



¡Nuestra morcilla de arroz, probablemente, la mejor de toda Guadalajara!

Embutidos El Doncel
c/Crtra Guijosa, km 0,4
Tfno : 949 39 05 42

Carnicería Sienes
c/Humilladero 1
Tfno : 949 39 05 39

En Sigüenza, Guadalajara